

Forums pour l'entourage

## Comment faire ?

Par Maroli Posté le 15/06/2023 à 09h08

Bonjour à toutes et à tous,

J'ai découvert il y a 2 ans, en voulant procéder à un regroupement de prêts que mon mari jouait des sommes astronomiques aux paris sportifs. Nous avons des comptes séparés, et c'est la banque qui m'a alerté en me disant qu'ils ne pouvaient pas suivre à cause des jeux. Sur le moment je n'ai pas compris, car je ne regarde jamais les relevés du compte de mon mari, mais je suis tombée de très très haut ! 6000 € en 4 mois, j'ai cru faire un malaise.

Aujourd'hui je n'ai toujours pas accès à son compte, en revanche j'ai réussi à avoir accès à sa boîte mails, et je reçois donc les notifications de ses dépôts qui peuvent parfois se chiffrer à 400€ par jour. ce mois ci, au 15 du mois, il a déposé 1700€. Entre son salaire et la prime de l'entreprise ce mois ci, il a eu un salaire de près de 5000€.

Je l'ai alerté plusieurs en lui posant la question, ce à quoi il répond qu'il ne joue que 100€ par mois. J'ai tenté de poster des publications sur FB avec des témoignages, en me disant que de façon détournée il allait peut-être réagir, mais rien.

Je ne sais plus quoi faire. Il met en péril notre foyer. Nous avons 3 enfants de 13, 15 et 7 ans, et j'ai peur pour l'avenir.

Comment lui en parler et amener les choses sans le braquer ?

Merci pour votre aide précieuse.

## 4 réponses

---

dav19 - 16/06/2023 à 07h30

Bonjour Maroli,

J'étais dans le même cas que votre mari. Il y a 2 ans j'ai voulu acheter un appartement avec ma femme et j'ai vécu la pire année de ma vie car j'avais peur qu'elle découvre également les dépenses astronomiques que je dépensais dans les jeux d'argent.

C'était grossou modo du même ordre que les dépenses de votre mari : à peu près 1500€ / mois. Par chance, la banque n'a rien remarqué et ma femme ne s'est rendu compte de rien. J'ai pu garder mon honneur et sa confiance, sinon nous aurions sûrement divorcés.

A l'époque c'était très difficile pour nous car nous souhaitions avoir un enfant et nous n'y parvenions pas. Le jeu me permettait d'oublier mes problème et d'avancer dans la vie.

Mais j'avais acquis cette dépendance bien avant, cela fait 15 ans que je joue. Le jeu est une drogue très dure avec un aspect comportemental très fort.

Aujourd'hui je suis abstinente depuis 8 mois et je voulais vous montrer qu'il est possible de changer. Je vois dans vos écrits que vous aimer votre mari alors parler lui franchement, mettez le en face de ces responsabilités et demander comment vous pourriez lui apporter de l'aide.

Je pense qu'il faut que le masque tombe. Par honneur et pas fierté, c'est trop difficile pour lui d'avouer. Il faut que vous trouviez un instant privilégié pour lui en parlé et essaye de faire un pacte, un marché pour que la situation s'arrange.

Je vous souhaite vraiment de trouver l'équilibre. Je reste à votre disposition pour échanger

Maroli - 16/06/2023 à 08h21

Bonjour dav19,

Merci pour votre réponse.

Je dois avouer que je suis mitigée. D'un côté je me dis qu'il faut que je l'aide, et de l'autre qu'il faut avant tout que je me préserve et que je mette mes enfants à l'abri de cela.

J'ai tellement la pression de lui en parler et que la discussion tourne mal. Mais je n'ai pas d'autre choix, cela prend trop d'ampleur, il y à un moment cela va devenir plus que tendu.

Je vous ferai un retour dès que j'aurai désamorcé la situation.

En tous cas, merci beaucoup.

Bben - 20/09/2023 à 07h33

Je suis dans le cas de votre mari je n arrive pas a arrêter ma femme m à dit qu'elle partait du coup la j ai peur de tout perdre pourtant l appel du jeux est trop fort je pense que comme votre mari on a besoin d aide .aidez le oubliez l argent perdu et allez de l avant

Samsamoups - 26/09/2023 à 11h37

Bonjour maroli

Je suis dans le même cas que vous peut-être même pire à fais 2 ans que mon mari est addict au jeu on en ai 100 000 euro de dettes mon mari se braque à chaque fois qu'on en parle et sa part toujours en dispute je suis au point où je suis en train de me demander si je vais pas demander le divorce pour préserver mes enfant de ça et dieu seul sais que j'aime mon mari mais j'ai tout essayé.

Votre poste date du mois de juin avez vous réussi à sortir de ça merci pour votre retour...